

Réflexions sur la normalité et la pathologie



Composante
UFR Lettres,
Langues et
Sciences
Humaines

En bref

- › **Langues d'enseignement:** Français
- › **Ouvert aux étudiants en échange:** Oui

Présentation

Description

UA 2 Ethique, déontologie et réflexions sur le vivant 2

Réflexions sur la normalité et la pathologie

* A partir de la thèse de Georges Canguilhem : *Le normal et le pathologique* nous envisagerons la question des définitions de la santé (qualitative et quantitative). Puis nous verrons comment cette problématique a été actualisée et repensée par la réflexion médicale et éthique de Boorse et de Nordenfelt (figures contemporaines de la réflexion épistémologique et médicale).

Heures d'enseignement

CM	Cours Magistral	15h
EAD	Enseignement à distance	3h

Infos pratiques

Lieux

- › Chambéry (domaine universitaire de Jacob-Bellecombette - 73)
-

Campus

- › Chambéry / campus de Jacob-Bellecombette